

Mittwoch, 04. Oktober 2023, Mündener Allgemeine / Lokales

LESERBILDERALBUM

Fußballspielen auf dem Dorfplatz



Das Foto unseres Lesers Heinz Köwing aus Mielenhausen entstand in den 50er Jahren.

Zu sehen ist der Mittelpunkt von Mielenhausen: der Dorfplatz. Dieser Ort war besonders beliebt bei den Jugendlichen. Hier trafen sich alle zum Fußballspielen. Im Hintergrund die Häuser 17, 18a, 19, - heute Hohler Graben 3, 5 und 9.

sta Foto: heinz köwing/nh

Szenen aus dem Dorfleben von einst können Sie senden an: HNA-Redaktion Hann. Münden, Tel. 05541/ 98 39 15, hann.muenden@hna.de